

Liebe Vereinsmitglieder,

wir bedanken uns zunächst bei allen, die nach dem 12. April zu uns gestoßen sind: Schön, dass ihr euch für eine Mitgliedschaft bei Verein(t) für Wallrabenstein entschieden habt! Wir heißen euch herzlich willkommen in unserer Mitte.

Am vergangenen Freitag öffnetet zum ersten Mal unser Weinstand. Viele von euch waren dabei – es war einfach großartig und wir freuen uns schon sehr auf das nächste Mal am Freitag, den 27. Mai, wieder ab 18 Uhr. Einige unserer Gäste haben dankenswerterweise angeboten, uns am Weinstand zu unterstützen; weitere Helfer sind jederzeit sehr willkommen.

An dieser Stelle möchten wir nochmals auf unsere diesjährige Müllsammelaktion am Samstag, den 7. Mai ab 10.30 Uhr hinweisen. Start und Ziel ist unser Graf-Walram-Platz, wo auf alle Teilnehmer am Ende ein kleiner Imbiss wartet. Bitte bringt euch Handschuhe zum Aufsammeln des Mülls mit.

Am kommenden Dienstag, den 10. Mai ab 19 Uhr findet, ebenfalls auf dem Graf-Walram-Platz, unser erster Stammtisch statt. Wir freuen auf euren Besuch. Selbstverständlich ist der Stammtisch nicht nur Vereinsmitgliedern vorbehalten, bitte unterstützt uns durch eure Werbung.

Es grüßt euch

das Vorstandsteam des Heimatvereins